



Trois arbitres officiels viennent d'être nommés cette année dans notre Ligue LBARA au 01 septembre 2025:

- Alain ARGOUD du club de Villefranche a obtenu son diplôme d'arbitre Fédéral aux 3 Bandes et son diplôme d'arbitre de Ligue aux jeux de série.
- Jean-Yves MARCON du club de Saint Chamond a obtenu son diplôme d'arbitre de Ligue aux 3 bandes et aux jeux de série.
- Philippe MARCHAIS du club de Val de Virieu a obtenu son diplôme d'arbitre de Ligue aux jeux de série.

Félicitations à eux trois pour avoir réussi les différentes étapes afin de devenir arbitres officiels.

Très prochainement, la Ligue offrira à chacun un maillot d'Arbitre pour les remercier de leur implication.



Sportivement,

Philippe ARNAUD, Responsable de la Commission Arbitrage de la Ligue de Billard Auvergne Rhône Alpes

Téléphone: 06-50-69-98-93

Mail: [arnaud2024.billard@gmail.com](mailto:arnaud2024.billard@gmail.com)